

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

A Travers Nos Régions

FOUGAMOU : LE CJN GUIRONDOU OFFRE DES CADEAUX À PLUSIEURS ÉLÈVES



Photo: DR

DANS le but de donner le sourire aux enfants de Fougamou et du département de Tsamba-Magotsi (Ngounié), la présidente du Collectif des jeunes de la Ngounié (CJN) Guirondou, Orlane Ngoulou, et son équipe ont procédé le week-end dernier à la distribution de nombreux cadeaux à près de 2000 élèves des écoles de Mamiengue, Zemba, Petit Odavo, Oyenano, Kessi, Mandilou, Yombi, Mourimatsiengui, Moudouma, Guidouma, Rembo, Mboukou et Doubou. Avec pour devise "l'amour au service des familles", cette association qui entend mettre en œuvre la politique de solidarité et d'entraide prônée par le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, continue de se tenir aux côtés des personnes vulnérables. "C'est ici l'occasion pour nous de remercier le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, qui nous a permis de venir donner du sourire à ces milliers d'enfants des villages de notre département, en leur offrant des cadeaux de Noël", a souligné Orlane Ngoulou. De plus, le CJN a offert à l'association Guiamusu, un don composé de congélateurs, glacières, balances et deux grandes calculatrices à l'effet d'autonomiser les femmes de ladite association, par l'ouverture d'une activité génératrice de revenus dénommée: poissonnerie de Fougamou. Plus un fonds en numéraire pour le démarrage de cette activité.

LIBREVILLE : ASSCOVA PRÉPARE L'ÉDITION 2023 DE SON TOURNOI DE FOOTBALL



Photo: SNN

En prélude à la tenue de la Coupe altoguéenne de football (CAF), les membres du bureau exécutif de l'Association sociale sportive et culturelle des organisateurs des compétitions altoguéennes de vacances (Asscova) ont tenu récemment à Libreville, une assemblée générale. Au cours de celle-ci ils ont fait le point du tournoi précédent de football qui fut un succès à en juger par la mobilisation des fils et filles du Haut-Ogooué. Leurs réflexions ont porté sur l'édition 2023 du tournoi de football, des innovations à apporter à la future rencontre qui se tiendra dans un contexte électoral. À cette occasion, le président actif de l'Asscova, Djos Kierigou, a présenté le nouveau format "coupe-élection", tout en encourageant les membres de leur association à s'impliquer dans l'organisation du tournoi à venir. "À l'issue de cette rencontre, nous devons être capables de présenter à nos partenaires un rapport qui devra les convaincre de nous accompagner dans l'organisation du prochain tournoi de football édition 2023", a indiqué Djos Kierigou.

H.N.M & P.M.M

Port-Gentil: un père Noël nommé Jean-Fidèle Otandault



Photo: Kourmou

Une vue des enfants lors de l'arbre de Noël du député Otandault.

Serge YACKELE-MIHINDOU
Port-Gentil/Gabon

COMME les précédentes, cette fin d'année encore, le député du 2e arrondissement de la commune de Port-Gentil, Jean-Fidèle Otandault, s'est rendu au chevet des milliers d'enfants issus des familles démunies ou économiquement faibles de son fief électoral. Dans le cadre des festivités de Noël, il a tenu à les inonder de cadeaux. Ces retrouvailles festives, devenues une tradition pour le parlementaire, se sont déroulées dans

l'enceinte de l'école publique Ambouroué-Avaro, où plus d'un millier d'élèves des différentes écoles primaires du 2e arrondissement, se sont donné rendez-vous avec leurs parents respectifs pour vivre ce moment de joie et de bonheur partagés. Au nom de ses semblables, la jeune Elisha Naïna Mickoto a remercié le député bienfaiteur. "Merci papa Otandault pour tout ce que vous faites pour nous, car depuis plusieurs années vous nous faites vivre la magie de Noël. C'est la preuve que nous comptons pour vous; que nous sommes un sujet

de vos préoccupations", a-t-elle dit. En retour, le père Noël Otandault a souhaité une bonne fête de Noël à tous les enfants, tout en les invitant à redoubler d'ardeur à l'école, "car vous êtes l'avenir sur qui le Gabon compte (...) Merci à vous, nos enfants, pour ces moments de chaleur. Il n'y a pas meilleur bonheur que celui de rendre heureux des enfants. Je rends un hommage déférent au chef l'État, Ali Bongo Ondimba, qui m'encourage et pour qui je fais la politique. Je serai toujours là pour vous soutenir", a promis l'élu national, l'air très enjoué.

Makokou: travaux sur le bourbier d'Agnang sur l'axe Makokou-Ovan

Landry EKOMBANDOMBE
Makokou/Gabon

LE bourbier d'Agnang sur l'axe Makokou-Ovan, situé à 22 km du chef-lieu du département de la Mvoun, cause du tort aux usagers et perturbe beaucoup le trafic.

Face à cette situation, la gouverneure de l'Ogooué-Ivindo, Christiane Leckat, avait mis en place, au mois de novembre dernier, une Commission provinciale dite des infrastructures routières (CPIR). Sa mission, entrer en contact avec les opérateurs économiques, notamment les forestiers, afin de trouver une solution urgente à cette préoccupation. Ce qui a été fait.

Il y a quelques jours, accompagnée de la préfète du département de l'Ivindo, Adélaïde Chantal Ngovet-Nkoghe, l'autorité provinciale s'est rendue sur les lieux du bourbier où elle a pu apprécier l'évolution



Photo: Landry Ekomba Ndombe

La gouverneure Christiane Leckat sur le terrain d'Agnang.

des travaux engagés entre-temps. Et le moins que l'on puisse dire, la gouverneure est satisfaite de l'état d'avancement desdits travaux. Aux dires du directeur provincial des infrastructures routières de l'Ogooué-Ivindo, Roger Makanga, les travaux sont au stade de rechargement des zones dites "instables". "Et comme c'est une route en latérite, les travaux auront 6 mois de résistance avant une nouvelle remise en forme", a-t-il confié.

"Ce tronçon s'est davantage dégradé à cause du trafic routier devenu plus dense, car tous les gros-porteurs en partance pour Franceville et l'Ogooué-Lolo passent désormais par Makokou parce que la route de la Lopé, qu'ils empruntent habituellement, n'est pas opérationnelle en ce moment. Et les forestiers ne pourront pas mettre continuellement leurs engins à notre disposition, d'où notre appel à la tutelle...", a ajouté M. Makanga.